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NOVEMBRO 

 
 

BOCA SANTA            

05/11             
Regina vai ao programa de Sidnei Jardim 

Olha aí a prefeita Regina Dubay, de 
novo, falando no programa do vereador 
Sidnei Jardim, na rádio Colmeia. Foi 
nesta terça-feira, junto om o 
coordenador geral Carlos Garcia. 
Regina ficou uma hora no ar, 
respondendo perguntas de ouvintes e 

sem polêmicas com o apresentador-vereador-oposicionista. Na despedida, 
Jardim até pediu que a prefeita volte outras vezes para "esse bate-papo 
gostoso". Ai-aiai-aiai! Quem ouve pensa...       
Perguntinha           
Repare na tela do computador, na foto, e responda rápido: que site está sendo 
acessado? Uma dica: é o mesmo que você está vendo agora... 
  
07/11             
Garis mais antigos recebem moções         
Dois garis foram homenageados nesta sexta-feira pela Câmara de Campo 
Mourão. Hamilte da Silva Paiva e Admilson Correia da Silva trabalham na 
função há 20 anos. Eles receberam moções de congratulações. A entrega teve 
a presença de cinco vereadores e da prefeita Regina Dubay. A homenagem foi 
iniciativa do vereador Toninho Machado, que agora preside a Câmara. E cá pra 
nós: não é todo dia que pobre é lembrado, hein?...      
Vereadores Presentes         
Edilson Martins (PSD)          
Nelita Piacentini (PSD)         
Professora Vilma (PT)          
Sidnei Jardim (PPS)          
Toninho Machado (PR)         
              
10/11            
Câmara vai votar 3 vetos de Regina        
As sessões que a Câmara realiza nesta segunda e terça-feira incluem a 
votação de três vetos da prefeita Regina Dubay. Dois deles são de propostas 
do vereador Sidnei Jardim. Um trata da divulgação dos valores das multas no 
trânsito e outro obriga câmeras de segurança nas circulares. O terceiro veto é 
sobre emendas feitas à Lei de Diretrizes Orçamentárias. A pauta das sessões 
tem ainda 37 indicações, 20 requerimentos e seis projetos de lei. Lembrando 
que as sessões têm entrada franca e direito a chá e cafezinho...  
 
Vistas adiam votações de vetos.       
Os três vetos da prefeita Regina Dubay não serão mais votados nas sessões 
desta semana. Um pedido de vistas do vereador Sidnei Jardim adiou a votação 
que aconteceria nesta segunda-feira. Pedido, aliás, aprovado pelo plenário.  
Jardim alegou que o relator do caso, Edílson Martins, não estava presente e, 
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por isso, pediu o adiamento da votação. Portanto, o público pode voltar em 15 
dias...  
 
21/11             
Rapidinhas            
Nova lei em vigor           
Entrou em vigor nesta quarta-feira a lei municipal que institui o projeto de 
Saúde Mental Preventiva para professores da rede municipal de ensino. O 
projeto é de autoria do vereador Sidnei Jardim e foi aprovado por unanimidade 
pela Câmara. 
 
25/11             
Tá falado!            
"Aprendi a nadar no rio Km 119. A gente pulava da ponte do Cidade Nova. 
Hoje, se fizer isso, quebra a perna". Sidnei Jardim (PPS), vereador em 
Campo Mourão, ao lamentar sobre o "fim" rio Km 119, que ficou raso e 
estreito;  durante a sessão da Câmara desta segunda-feira. 
 
Câmara aprova verba para Parque dasTorres, mas com críticas  
Os vereadores aprovaram nesta segunda-feira o projeto que prevê crédito 
adicional de R$ 682,5 mil para a revitalização do Parque das Torres. A 
aprovação foi por unanimidade, mas não faltaram críticas à prefeitura. Sidnei 
Jardim reclamou de "mentiras" colocadas na mensagem justificativa. Eraldo 
Teodoro disse será jogar dinheiro fora se não for feito trabalho para evitar 
assoreamento. "O consolo é que o dinheiro virá da União e não sairá da 
prefeitura", completou Luiz Alfredo. Ah, se a presidenta Dilma não tá 
reclamando...  
 
26/11             
Para Jardim, Câmara cassaria de novo.       
O vereador Sidnei Jardim falou depois de Luiz Alfredo e disse que os recursos 
judiciais negados mostram que a Câmara estava certa na cassação. Pedrinho 
Nespolo não conseguiu liminar em Campo Mourão nem agravo no TJ. Segundo 
Jardim, se no mérito o Judiciário entender que a forma de cassação foi errada, 
não vai ser problema. "A gente abre novo processo e cassa de novo", frisou. "O 
que não podemos é permitir o uso de dinheiro público para benefício próprio", 
concluiu. 
 
Câmara terá sessões sábado e domingo      
A Câmara de Campo Mourão marcou sessões extraordinárias para sábado e 
domingo (10h). Será para votar projetos que autorizam a prefeitura a financiar 
R$ 7 milhões para recape asfáltico. Os textos precisam estar aprovados até o 
próximo dia 1.o, daí a pressa. O vereador Luiz Alfredo lamentou que a Câmara 
tenha que desrespeitar o regimento para dar tempo da votação. "Não é 
nenhum fim de mundo", defendeu o vereador Sidnei Jardim. Ih, definitivamente, 
o espírito natalino tomou conta do legislativo... 
 
27/11             
Na Acicam, prefeita agradece vereadores.       
A prefeita Regina Dubay aproveitou a reunião da Acicam, nesta quarta-feira, 
para agradecer o apoio dos vereadores. Ela estava se referindo às sessões 
que foram marcadas para sábado e domingo para votar o projeto de R$ 7 
milhões para recape asfáltico. Três vereadores participaram da reunião da 
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Acicam. Detalhe: todos do "arqui-oposicionista" PPS - Edson Battilani, Edson 
Lima e Sidnei Jardim. Ah, na ausência de vereador governista, se agradece os 
de oposição mesmo...  
 
Quem joga lixo na mata? 

Lixo e entulho estão sendo 
depositados em área e mata nas 
proximidades do rio Km 119, nos 
jardim Cidade Alta 1 e 2. A 
denúncia foi feita pelo vereador 
Sidnei Jardim. Ele apresentou 
requerimento querendo saber se a 
prefeitura tem conhecimento disso 

e que medidas vai tomar a respeito. A aproveitou para perguntar quantas 
notificações ambientais foram feitas e quantas multas dadas durante o ano. E 
xô para os sujismundos!... 
 
29/11             
Na 12ª sessão solene, Câmara homenageia CREA.                        
A Câmara entregou nesta sexta-feira a Comenda 10 de Outubro ao Crea/PR. 
Proposta pelo vereador Edson Battilani, a homenagem foi entregue ao 
presidente do órgão no Paraná, Joel Krueger. A sessão solene teve a presença 
de oito vereadores e da prefeita Regina Dubay. Essa foi a 12ª sessão solene 
da atual legislatura, o que dá a média de uma reunião do gênero a cada 44 
dias. Isso sem contar as homenagens entregues em sessões ordinárias, 
hein?...             
Vereadores Presentes           
Edilson Martins (PSD)          
Edson Battilani (PPS)          
Edson Lima (PPS)           
Elvira Schen (PPS)           
Nelita Piacentini (PSD)         
Sidnei Jardim (PPS)         
Professora Vilma (PT)         
Toninho Machado (PR) 
 
 

CÂMARA                                         

04/11             
Reforma e alargamento de ponte pedido por vereador.      
Uma das reivindicações que o vereador Sidnei Jardim (PPS) encaminhou a 
Prefeitura, através de indicação apresentada na Câmara Municipal, foi para 
que seja executada a reforma e o alargamento da ponte entre as ruas João 
Eraston Schneider e das Tipuanas, que liga os jardins Gutierrez e Botânico. A 
ponte foi danificada com as intensas chuvas ocorridas no início deste ano, que 
prejudicaram o aterramento de uma das cabeceiras. Apesar do tempo 
decorrido, o problema não recebeu a devida atenção do governo municipal. 
Alerta ainda ao vereador que o fluxo de veículos no local aumentou 
consideravelmente devido a expansão dos jardins Botânico I e II. Sidnei Jardim 
pediu ainda a reforma e ampliação do Centro de Integração Primavera (jardim 
Primavera), com a instalação de portões, a cobertura da quadra esportiva e a 
instalação de ventiladores ou aparelhos de ar condicionado. Também pleiteou 
a instalação de iluminação pública em torno da Academia da Terceira Idade 
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existente na praça Alvorada (jardim Lar Paraná), a limpeza e capinagem de 
terrenos baldios na rua da Província e providências para sanar o problema de 
poeira na avenida Belin Carolo (jardim Aeroporto), em decorrência da 
passagem de caminhões com concreto usinado.      
Asfalto            
Outras indicações foram para solicitar o recapeamento asfáltico da rua Prefeito 
Roberto Brzezinski (em especial entre as avenidas José Custódio de Oliveira e 
João Bento), da rua das Acácias (jardim Araucária) e da avenida Belin Carolo 
(jardim Aeroporto). Para a rua Francisco Albuquerque, em frente ao Recanto 
dos Tropeiros, pediu a realização de operação tapa buraco. 
 
06/11            
Requeridas informações sobre asfalto de conjunto                   
O vereador Sidnei Jardim (PPS) voltou a requer informações e a reivindicar a 
execução de reparos na pavimentação das ruas do conjunto habitacional Milton 
de Paula Walter. No início deste ano, ele já havia solicitado as mesmas 
providências a Prefeitura e também a empresa que construiu o conjunto. O 
novo pedido foi formalizado a partir de reclamação que o vereador recebeu de 
uma munícipe, através de e-mail. O problema maior é na Rua Antonio Vargas 
Netto, via de acesso do conjunto, onde buracos na pista prejudicam o trafego e 
oferecem perigo. Segundo a Construtora Piacentini, que executou o conjunto 
habitacional, as obras de pavimentação foram realizadas pela Companhia de 
Desenvolvimento, Urbanização e Saneamento (Codusa). Sidnei Jardim quer 
que a administração municipal tome providências a fim de que a empresa 
responsável seja responsabilizada e proceda a correção da malha asfáltica, 
com a realização de um serviço duradouro.       
Saúde            
Outro requerimento apresentado na Câmara Municipal pelo vereador foi para 
obter informações e esclarecimentos sobre a permanência de médicos em 
hospitais de Campo Mourão para atender a população. O pedido foi formulado 
a Prefeitura, Ministério Público, 11ª Regional de Saúde, Central Hospitalar – 
pronto Socorro e ao Hospital Santa Casa. 
 
07/11             
Garis foram homenageados          
Há 20 anos trabalhando como garis em Campo Mourão, Hamilte da Silva Paiva 
e Admilson Correia da Silva, funcionários da empresa Seleta Meio Ambiente, 
foram homenageados pela Câmara de Vereadores no final da tarde desta 
quinta-feira (6/11). Os dois receberão moção do Poder Legislativo por serem os 
garis com maior tempo de atuação no Município. O reconhecimento resultou de 
proposição apresentada pelo vereador Toninho Machado (presidente do Poder 
Legislativo) e a entrega dos diplomas aconteceu em cerimônia realizada no 
Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Cinco vereadores estiveram 
presentes – Sidnei Jardim, Vilma Terezinha, Nelita Piacentini, Edilson Martins e 
Toninho Machado -, além da prefeita Regina Dubay, de representes da 
empresa concessionária do serviço de limpeza pública e de colegas de 
trabalho dos homenageados. 
 
Suplementações, proposições, vetos, etc. na pauta de sessões.        
As primeiras sessões ordinárias do mês de novembro da Câmara Municipal de 
Campo Mourão acontecem na próxima segunda e terça-feira (10 e 11/11), a 
partir das 19 horas, no Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Também 
serão as primeiras sessões sob o comando no novo presidente do Poder 
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Legislativo, Toninho Machado (PR), que foi eleito em substituição a Pedro 
Nespolo (SDD), que teve o mandato cassado no mês passado. Na ordem do 
dia, os vereadores vão discutir e votar três mensagens de veto da prefeita 
Regina Dubay. Dois projetos de lei aprovados pelo Poder Legislativo, de 
autoria do vereador Sidnei Jardim (PPS), foram vetados totalmente pela chefe 
do Executivo Municipal. Um deles determina a divulgação dos valores 
arrecadados a título de multas no trânsito do Município, enquanto o segundo 
dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo. A prefeita vetou ainda, parcialmente, emendas que os 
vereadores aprovaram no projeto de lei que dispõe sobre a lei de diretrizes 
orçamentárias – LDO para o exercício financeiro de 2014. Cinco projetos de lei 
que constam da ordem do dia, oriundos do Poder Executivo, solicitam 
autorização para a abertura de créditos no orçamento do Município, totalizando 
R$ 3.874.142,70. Também será votado projeto de lei, de autoria do vereador 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que comercializam gasolina em Campo Mourão a informarem 
seus clientes se a gasolina comercializada é formulada ou refinada. Na 
primeira parte da sessão serão deliberados 37 indicações e 20 requerimentos 
protocolados pelos vereadores 
 
26/11            
Denúncia: Lixo e entulho são despejados em mata próxima ao rio 119.  
Através de requerimento apresentado esta semana na Câmara Municipal de 
Campo Mourão, o vereador Sidnei Jardim (PPS) denunciou o despejo de lixo e 
entulhos em área de mata situada próxima ao rio 119, nos jardins Cidade Alta I 
e II. Fotos que mostram a situação acompanham a proposição que será 
encaminhada a Prefeitura e a Promotoria de Justiça. Sidnei Jardim quer saber 
se a administração municipal tem conhecimento do problema e, em caso 
positivo, que medidas estão sendo tomadas para sanar o problema. Indagou 
ainda sobre as providências adotadas pela Secretaria Municipal de 
Fiscalização, Controle e Ouvidoria ou pela Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente para evitar que crimes ambientais como o que está acontecendo nos 
jardins Cidade Alta I e II não ocorram e os responsáveis sejam punidos. A 
administração municipal terá ainda de informar ao vereador com que 
frequência fiscaliza as áreas em torno de rios e lagoas visando a preservação e 
quantas notificações e multas referentes a crimes ambientais foram emitidas 
em 2014, inclusive com o fornecimento de relatório. Também deverá comunicar 
a medidas que serão adotadas para sanar o problema nos jardins Cidade Alta I 
e II, inclusive no sentido de que os responsáveis sejam punidos.    
Melhorias            
Onze indicações foram apresentadas por Sidnei Jardim nas sessões do Poder 
Legislativo, nesta semana, pleiteando a realização de melhorias nas zonas 
urbana e rural de Campo Mourão. Ele pediu a instalação de iluminação pública 
em toda a extensão da Rua Araguaia (jardim Santa Nilce II), o desentupimento 
de bueiros na Perimetral Tancredo Neves, o recapeamento das avenidas José 
Custódio de Oliveira (em especial no cruzamento doa a Rua São José) e João 
Bento (sobretudo entre a Avenida João Batista Perdoncini e a rua São Josafat). 
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COLUNA DO ELY         

07/11            
Asfalto novo e asfalto com problemas 

A Prefeitura de Campo 
Mourão iniciou as obras de 
pavimentação asfáltica da 
Rua Curió no Jardim 
Gutierrez. Ainda sobre 
asfalto, o vereador Sidnei 
Jardim (PPS) voltou 
cobrar reparos na 
pavimentação das ruas do 

conjunto habitacional Milton de Paula Walter. Segundo a Construtora 
Piacentini, que executou o conjunto habitacional, as obras de pavimentação 
foram realizadas pela Companhia de Desenvolvimento, Urbanização e 
Saneamento (Codusa), a mesma que realiza os serviços no Gutierrez.  
 
14/11             
A contra gosto do executivo, Lei da pedofilia é publicada.    
A Prefeitura de Campo Mourão terá que cumprir a Lei de autoria do vereador 
Sidnei Jardim que cria uma campanha de esclarecimento e combate a pedofilia 
nos Centros Municipais de Educação Infantil e Escolas Municipais.  Aprovado 
por todos os vereadores, o projeto foi vetado pela prefeita, que é adversária 
política de Jardim, mas o veto foi derrubado e a Lei saiu no Órgão Oficial.  
De acordo com a Lei, a Campanha será realizada através de palestras e 
seminários aos pais e alunos. Também prevê o treinamento para professores e 
outros servidores que atuam na área.  
 
26/11             
Lixo é despejado perto de rio                              
O vereador Sidnei Jardim (PPS) denunciou o despejo de lixo e entulhos em 
área de mata situada próxima ao rio 119, nos jardins Cidade Alta I e II. Jardim 
quer saber se a administração municipal tem conhecimento do problema e, em 
caso positivo, que medidas estão sendo tomadas para sanar o problema.  
 
 

CRN                            

01/11            
Vereador questiona Regina Dubay sobre péssimas condições de higiene 
no CAIC.           
Através de requerimento apresentado na última sessão da Câmara Municipal, o 
vereador Sidnei Jardim (PPS) relatou a denúncia que recebeu da proliferação 
de ratos na escola municipal Professor Florestan Fernandes (CAIC). A maior 
concentração dos roedores estaria justamente na cozinha, onde diariamente é 
preparada a alimentação das crianças e adolescentes que frequentam o 
estabelecimento de ensino. Na proposição apresentada no Poder Legislativo, o 
vereador indaga a prefeita Regina Dubay se tem conhecimento sobre as 
péssimas condições de higiene na escola. Também pergunta que medidas têm 
sido adotadas para assegurar condições de higiene nas unidades da Rede 
Municipal de Ensino – principalmente em cantinas e refeitórios. Sidnei Jardim 
quer saber ainda se a administração municipal realiza algum tipo de vistoria ou 
inspeção nas escolas municipais e, em caso positivo, a periodicidade e de que 
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forma acontecem essas ações. A pedido do vereador, a Prefeitura terá de 
informar a data da última vistoria realizada no CAIC, os problemas verificados e 
as medidas adotadas.  
 
03/11            
UTFPR inaugura novo bloco e recebe doação de terreno para ampliação 
do campus.            
Na manhã desta segunda-feira, dia 3, um solenidade no campus da UTFPR – 
Universidade Tecnológica Federal do Paraná inaugurou um bloco composto de 
garagem e manutenção e também ampliação do Restaurante Universitário. Na 
oportunidade, a prefeita Regina Dubay entregou cópia do Projeto de Lei que 
prevê a desapropriação e doação de uma área com 47.601 metros quadrados 
junto à instituição, garantindo o projeto de ampliação do campus e a 
implantação de novos cursos. O reitor da universidade, Carlos Eduardo 
Cantarelli e o diretor do campus Heron Oliveira Santos Lima receberam o 
documento. Também participou da solenidade, o deputado federal Rubens 
Bueno; vereadores Edson Battilani, Sidnei Jardim e Toninho Machado, o 
presidente da Acicam, Newton Leal e os secretários municipais, Márcio Berbet 
(Procurador Geral); Altair Casarin (Administração e Fazenda) e Edoel Rocha 
(Fiscalização). 
Inaugurações – O novo bloco composto de garagem e manutenção conta com 
891,19 metros quadrados, sendo investidos R$ 754 mil. Já a ampliação do 
Restaurante Universitário com 573,57 metros quadrados contou com 
investimentos na ordem de R$ 733, 729,65. Os recursos foram viabilizados 
pelo Governo Federal. 
 
09/11            
Vereadores mourãoenses realizam as duas primeiras sessões ordinárias 
de novembro nessa semana.            
As primeiras sessões ordinárias do mês de novembro da Câmara Municipal de 
Campo Mourão acontecem na próxima segunda e terça-feira (10 e 11/11), a 
partir das 19 horas, no Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Também 
serão as primeiras sessões sob o comando no novo presidente do Poder 
Legislativo, Toninho Machado (PR), que foi eleito em substituição a Pedro 
Nespolo (SDD), que teve o mandato cassado no mês passado. Na ordem do 
dia, os vereadores vão discutir e votar três mensagens de veto da prefeita 
Regina Dubay. Dois projetos de lei aprovados pelo Poder Legislativo, de 
autoria do vereador Sidnei Jardim (PPS), foram vetados totalmente pela chefe 
do Executivo Municipal. Um deles determina a divulgação dos valores 
arrecadados a título de multas no trânsito do Município, enquanto o segundo 
dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo. A prefeita vetou ainda, parcialmente, emendas que os 
vereadores aprovaram no projeto de lei que dispõe sobre a lei de diretrizes 
orçamentárias – LDO para o exercício financeiro de 2014. Cinco projetos de lei 
que constam da ordem do dia, oriundos do Poder Executivo, solicitam 
autorização para a abertura de créditos no orçamento do Município, totalizando 
R$ 3.874.142,70. Também será votado projeto de lei, de autoria do vereador 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que comercializam gasolina em Campo Mourão a informarem 
seus clientes se a gasolina comercializada é formulada ou refinada. Na 
primeira parte da sessão serão deliberados 37 indicações e 20 requerimentos 
protocolados pelos vereadores.  
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10/11             
Garis foram homenageados na Câmara de Vereadores de Campo Mourão 
Há 20 anos trabalhando como garis em Campo Mourão, Hamilte da Silva Paiva 
e Admilson Correia da Silva, funcionários da empresa Seleta Meio Ambiente, 
foram homenageados pela Câmara de Vereadores no final da tarde desta 
quinta-feira (6/11). Os dois receberão moção do Poder Legislativo por serem os 
garis com maior tempo de atuação no Município. O reconhecimento resultou de 
proposição apresentada pelo vereador Toninho Machado (presidente do Poder 
Legislativo) e a entrega dos diplomas aconteceu em cerimônia realizada no 
Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Cinco vereadores estiveram 
presentes – Sidnei Jardim, Vilma Terezinha, Nelita Piacentini, Edilson Martins e 
Toninho Machado -, além da prefeita Regina Dubay, de representantes da 
empresa concessionária do serviço de limpeza pública e de colegas de 
trabalho dos homenageados.  
 
13/11             
CMEI’s e escolas mourãoenses passam a ser obrigadas a realizar 
campanhas de combate à pedofilia                      
A Prefeitura de Campo Mourão terá que cumprir A Lei n°. 3481, de autoria do 
Vereador e Advogado Sidnei Jardim que “Dispõe sobre a Campanha de 
esclarecimento e combate a pedofilia nos Centros Municipais de Educação 
Infantil e nas Escolas Municipais de Campo Mourão”. Depois de aprovado por 
unanimidade dos Vereadores, o Projeto de Lei de Jardim foi Vetado pela 
Prefeita Regina Dubay, no entanto o Veto foi derrubado pela Câmara e a Lei foi 
publicada no Órgão Oficial n°. 1763. Segundo a Lei, a Campanha deverá ser 
realizada nas “creches” e Escolas da Rede Municipal de Ensino, através da 
realização de palestras e seminários aos pais e alunos, assim como 
treinamento para professores e outros servidores que atuam nessas escolas, 
visando principalmente a prevenção e repreensão de atividades ilícitas, com 
denúncia aos órgãos competentes sempre que necessário. O vereador 
explicou que a o objetivo da Lei é conscientizar, orientar e combater a pedofilia 
no Município. “Apesar do grande número de registros de casos de pedofilia, o 
número de condenações ainda é muito pequeno pela dificuldade em obter a 
denúncia e identificar o criminoso quem cometeu o ato. Uma das formas de 
prevenir as vítimas e toda a sociedade deste mal é munir a população com 
informações a respeito de como se prevenir e denunciar casos de pedofilia, 
deixando claro que o silêncio precisa ser vencido para que possamos resgatar 
inúmeras crianças e adolescentes e dar a eles proteção merecida”, finalizou 
Jardim.  
 
27/11            
Douglas reúne vereadores do PPS e pede apoio em projeto para recape 
de ruas. 

O deputado estadual Douglas 
Fabrício, juntamente com o 
presidente do PPS em Campo 
Mourão, José Roberto Voidelo, 
esteve reunido nesta quinta-feira 
(27) com os vereadores do 
partido, Sidnei Jardim, Edson 
Battilani, Edson Lima e Elvira 
Schen. No encontro, o deputado 
pediu o apoio e voto favorável 
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dos vereadores ao projeto que já está na Câmara Municipal e que autoriza o 
município a obter R$ 7 milhões de financiamento do governo estadual para 
recape e pavimentação de ruas. 
Recorda o deputado que o recurso que será liberado pelo governo estadual foi 
solicitado por ele em recente audiência com o secretário de Estado do 
Desenvolvimento Urbano (Sedu), João Carlos Ortega, com a presença da 
prefeita Regina Dubay. “Agora está nas mãos dos vereadores e é importante 
que esse projeto seja aprovado o quanto antes porque é urgente a 
necessidade de melhorias nas vias públicas”, enfatizou o parlamentar, ao 
enaltecer o empenho dos vereadores que devem votar o projeto em sessões 
extraordinárias no fim de semana. O deputado também destacou a atenção do 
governo do Estado às suas reivindicações. “A exemplo do início do mandato, 
quando investiu R$ 4 milhões na infraestrutura urbana do município a nosso 
pedido, o governador Beto Richa irá encerrar esta gestão com esse importante 
repasse para Campo Mourão, que totaliza R$ 11 milhões somente para 
melhorias das vias públicas”, afirmou o parlamentar.  
 
Bombeiros recebem novo caminhão solicitado pelo deputado Douglas. 

 
Um novo e moderno caminhão de 
combate a incêndio, no valor de R$ 670 
mil, já foi entregue ao Corpo de 
Bombeiros de Campo Mourão. O 
veículo é mais uma solicitação feita pelo 
deputado estadual Douglas Fabrício 
(PPS), que nesta quinta-feira esteve na 
sede da corporação acompanhado dos 
vereadores Sidnei Jardim, Edson 
Battilani, Elvira Schen e Edson Lima, 

além do presidente do PPS, Beto Voidelo. 
O deputado, que foi recebido pelo comandante, capitão Leandro Calegari, 
destaca que trata-se de mais um benefício que atende Campo Mourão e 
região. “Sempre tive esse compromisso com a segurança pública e graças a 
Deus temos conseguido muitos avanços junto ao governador Beto Richa. A 
população me ajudou com seu voto e eu agora trabalho para melhorar cada 
vez mais a vida da população”, enfatizou o deputado. 
OUTRAS CONQUISTAS 
O parlamentar destacou ainda que nos últimos anos várias reivindicações 
foram atendidas, desde a reforço da frota de viaturas como do efetivo. “Ainda 
estamos trabalhando para elevar a categoria de sub-grupamento para 
grupamento de bombeiros. Isso é um pouco mais demorado mas temos o 
compromisso do governo de atender mais essa demanda”, comentou. 
Segundo o deputado, também já houve avanço nas suas reivindicações para 
melhorias nas estruturas das unidades de bombeiros instaladas em Ubiratã e 
Goioerê. “Na próxima semana já estaremos anunciando oficialmente um 
importante passo, que é a profissionalização dos bombeiros de Goioerê, que 
deixa de ser comunitária e passa a ser de responsabilidade do Estado”, 
anunciou.  
 
Lixo e entulho são despejados em mata próxima ao rio 119. 
O vereador Sidnei Jardim apresentou requerimento na Câmara Municipal de 
Campo Mourão denunciando o despejo de lixo e entulhos em área de mata 
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situada próxima ao rio 119, nos jardins Cidade Alta I e II e apresentou fotos 
(clique na imagem para vê-las) que mostram a situação.  
O advogado e vereador quer saber se a administração Regina Dubay tem 
conhecimento do problema e, em caso positivo, que medidas estão sendo 
tomadas para sanar o problema. Jardim Indagou as providências adotadas pela 
Secretaria Municipal de Fiscalização, Controle e Ouvidoria ou pela Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente para evitar que crimes ambientais como esse não 
ocorram e os responsáveis sejam punidos. 
 
Sidnei e Luiz Alfredo divergem sobre cassação de Nespolo 

 
Os advogados e vereadores Luiz Alfredo da 
Cunha Bernardo (PT do B) e Sidnei Jardim 
(PPS) têm opiniões diferentes sobre a 
cassação de Pedrinho Nespolo 
(Solidariedade).  
Bernardo, usou a palavra livre na sessão 
ordinária da Câmara de Vereadores nesta 
terça, dia 25, e criticou o processo que 
culminou com a cassação de Pedrinho e 

apontou, em seu entendimento, onde ocorreram erros da ação, mas não deixou 
de confirmar que o ex-presidente da Casa estava se auto flagelando 
politicamente por teimosia e isso não terminaria bem para ele. 
Já para Sidnei Jardim, que foi presidente da Comissão que deu parecer e 
encaminhou a cassação, as duas tentativas frustradas de Pedrinho de 
conseguir liminar para retomar o cargo, em Campo Mourão e no Tribunal de 
Justiça em Curitiba, apontam que Câmara estava certa na cassação. 
Jardim, também usando a palavra livre na mesma sessão, ressaltou que se em 
alguma instância entenderem que o processo de cassação teve erros, a 
Câmara abrirá novo processo e o cassará novamente. ‘Não podemos é permitir 
o uso de dinheiro do povo mourãoense em benefício próprio’, encerrou o 
vereador do PPS.  
 
28/11             
Nespolo nos acusa de tendenciosos. Jardim comenta fatos da cassação 
dele e da briga com Promotor 
O professor Pedrinho Nespolo, ex-vereador de Campo Mourão, cassado no 

último dia 21 de outubro, 
acusado de usar recursos 
financeiros e a estrutura 
jurídica da Câmara de 
Vereadores para entrar com 
ação judicial que seria 
apenas de seu interesse 
(caso do vídeo do Espaia 
Brasa) usou do espaço 
democrático que o CRN1 
disponibiliza para seus 
leitores comentarem as 
matérias aqui publicadas e 
mostrou descontentamento 
com o conteúdo da 

reportagem que informava que a Justiça local acatou denuncia do Ministério 



11 
 

Público e investigará Nespolo que é acusado de improbidade pública. Em sua 
defesa, Nespolo acusa a matéria de tendenciosa e que induz o leitor a julgar 
um fato que não ocorreu. Pedrinho ressalta várias vezes que todos seus atos 
foram autorizados pela Diretoria Jurídica da Câmara e, por isso, não teria nada 
de ilegal. Com isso, deixa no ar a impressão que a culpa fora dos advogados. 
Condenar o ex-presidente da Câmara nunca foi nossa intenção, o objetivo 
sempre será o de esclarecer os fatos e apontar o que acontece em Campo 
Mourão. Na reportagem no dia seguinte a sua cassação afirmamos que o 
jovem professor era uma grande esperança do eleitorado mourãoense e sua 
cassação poderia ter encerrado um ciclo que mal começara. Aliás, começara 
muito bem e está tendo o final que estamos acompanhando. Temos sim uma 
tendência, a de ficar sempre do lado do correto, dos que fazem o bem, dos que 
amanhecem para fazer o dia de todos cada vez melhor, especialmente 
daqueles que ocupam cargo público, que recebem salários pagos por todos os 
cidadãos, sejam eles mourãoenses, paranaenses e brasileiros. E, claro, contra 
tudo que estiver errado. Se provado ao contrário, e Pedrinho for inocentado, 
terá aqui o mesmo destaque que sempre teve. Se condenado, continuará a 
contar com nosso respeito, mas nossas matérias poderão continuar 
incomodando-o. Em seu comentário, Nespolo ataca outros problemas que 
sequer foram citados na nossa matéria e, por isso, o vereador e advogado 
Sidnei Jardim, presidente da Comissão que investigou o caso que culminou 
com a cassação de Pedrinho, utilizou do mesmo espaço para rebater e 
esclarecer alguns dos fatos. Entre elas, Jardim afirma que a denúncia contra o 
Promotor Público de Campo Mourão não foi acatado pela Corregedoria do MP 
e, ainda, aproveita para por às claras os motivos de desentendimento entre o 
ex-vereador e o Promotor. Leia abaixo a íntegra dos comentários de Pedrinho 
Nespolo e de Sidnei Jardim: 
O QUE COMENTOU O EX-VEREADOR E PROFESSOR PEDRINHO 
NESPOLO 
Lendo a matéria dá impressão que fui condenado pelo Juiz. Receber a Ação é 
algo natural e esperado. Matéria de um jornalismo parcial percebido por 
palavras que induzem o leitor a julgar um fato que não ocorreu. A Diretoria 
Jurídica da Câmara entrou com ação inibitória, porque entendeu que era um 
vídeo que caluniava e difamava a Presidência da Câmara. CALÚNIA e 
DIFAMAÇÃO é diferente de liberdade de expressão. A Diretoria Jurídica, 
composta por 3 Advogados na época, em consenso conforme foi relatado na 
Câmara (e ignorado pela Comissão e pela maioria dos Vereadores), afirmaram 
que nunca receberam qualquer tipo de ordem ilegal do Presidente da Câmara. 
Se qualquer setor entendesse que era ilegal, jamais teria permitido que a ação 
fosse impetrada. Ficou claramente comprovado no relato dos Servidores, que 
não existiu má fé ou culpa na minha atuação enquanto Presidente. O Juiz 
aceitar uma denúncia e investigar melhor é sensato e prudente. Fazer uma 
matéria citando somente o lado do MP, sabendo que tenho sérias restrições 
com a pessoa do Promotor que Arquitetou essa ação, (inclusive já o 
representei junto a Corregedoria antes de tudo isso acontecer), ou seja, ouvir 
somente um lado retrata o perfil deste site, que tenta sem sucesso, 
fundamentar uma cassação política que feriou gravemente o processo 
democrático de 1801 eleitores. Se voltasse no tempo, teria feito tudo da mesma 
forma, agindo somente após parecer do setor jurídico e com a consciência 
tranquila de exercer uma gestão de forma séria e transparente.    
O QUE COMENTOU O VEREADOR E ADVOGADO SIDNEI JARDIM    
Mesmo não tendo sido citado meu nome, venho me defender, pois é público e 
notório que sou Presidente da comissão que se referiu o ex-vereador Pedrinho 
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Nespolo, sendo que também é de conhecimento geral que sou um dos 
Vereadores, aos quais ele se referiu como maioria, que votou pela sua 
cassação. A comissão e os 09 Vereadores que cassaram o Pedrinho jamais 
ignoraram a fala da diretoria jurídica, tanto que constam seus depoimentos no 
processo de cassação. Todavia a comissão e os 09 Vereadores entenderam 
que houve sim ato ilegal. Jamais ficou comprovado pelos servidores que não 
houve má fé ou culpa do ex-vereador. Na opinião de alguns servidores, cargo 
de confiança do Pedrinho, o ato dele teria sido legal. No entanto o poder de 
decisão é da comissão e dos 13 Vereadores e neste caso tanto a comissão 
quanto 09 Vereadores entenderam que Pedrinho agiu sim de má fé ao pegar 
dinheiro público, do povo, e pagar custas de processos pessoais, e ainda, usar 
os Advogados da Câmara para impetrar tais ações pessoais. Estou tranquilo 
que não feri gravemente o processo democrático de 1801 eleitores que 
votaram no ex-vereador. Primeiro porque estes eleitores quando votaram 
sabiam que se seu candidato desviasse dinheiro público ele poderia ser 
cassado pelos outros Vereadores, mas principalmente a minha tranquilidade se 
fundamenta no fato de que após ter votado para cassar o Pedrinho vários dos 
eleitores dele, aliás centenas, me abraçaram e parabenizaram pela cassação 
sendo que na Vila Cândida chegaram a me carregar nos ombros num gesto de 
reconhecimento pela atitude certa.        
Como sou Advogado e tenho instinto de defesa, aproveito para fazer mais 02 
manifestações. 
1) Promotor não arquiteta ação, ele representa a sociedade, é o guardião da lei 
e quando verifica crime contra esta sociedade ele denuncia o criminoso, assim 
como pede absolvição quando não se convence da conduta criminosa. No caso 
do Pedrinho é bom esclarecer porque ele representou o Promotor junto a 
corregedoria, para que não fique dúvida no ar sobre a conduta profissional e 
ética do ilustre Promotor. Após fazer uma denuncia ao GAECO de Maringá, o 
Pedrinho foi até a sala do Promotor do Patrimônio Público da Comarca de 
Campo Mourão. Sem o Promotor saber e de forma sorrateira, com um 
gravadorzinho escondido, o Pedrinho gravou toda a conversa. Durante um 
longo papo e no calor da discussão o Pedrinho falou "na cara" do Promotor que 
apresentou a denuncia em Maringá porque achava que este referido Promotor 
iria prevaricar. Imediatamente o Promotor expulsou o Pedrinho de sua sala. Ele 
não gostou disto e representou o Promotor na corregedoria do Ministério 
Público em Curitiba. É muito importante informar, até porque o Pedrinho 
esconde isto, que a representação já foi arquivada e sequer foi aberto processo 
disciplinar contra o Promotor. Na sua decisão de arquivamento a Corregedora 
chega a dizer, não diretamente mas com outras palavras, que o Promotor foi 
até bonzinho só expulsando o Pedrinho, pois também poderia processá-lo pelo 
crime contra a honra do Promotor.        
2) O site CRN já divulgou centenas de matérias que beneficiaram o Pedrinho, 
inclusive deu toda a divulgação do caso que ele denunciou no GAECO e que 
teve todo este desdobramento. O Pedrinho foi "beneficiado" com divulgações 
positivas suas neste site, muito mais que os demais Vereadores e estes Edis 
nunca reclamaram disso. O Pedrinho foi ingrato e nunca agradeceu, ou pelo 
menos não publicamente igual critica agora. Eu tenho 05 mandatos de 
Vereador. Já tive trabalho positivo meu divulgado na imprensa por milhares de 
vezes e também já fui criticado pela mesma imprensa por várias vezes. No 
entanto nunca ataquei a imprensa por divulgar algo contra mim, pois esta 
mesma imprensa me divulgou positivamente quando acertei na conduta. É 
muito feio, chega ao ponto de ser ridículo ele agora vir afirmar que o site é de 
jornalismo parcial, que tenta induzir leitores, tudo só porque a informação 
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trazida na matéria não lhe é benéfica. Então quando a informação é boa para o 
politico ela tem que ser publicada, mas quando ela não lhe é benéfica tem que 
ser escondida, ou tem que ser escrita do jeito que lhe proteja. Jornalismo sério 
é aquele que mostra tudo, quando agrada e quando não, pois a questão não é 
agradar o protagonista e sim informar a sociedade. Alguns políticos e ex-
políticos tem que aprender isto. Só a titulo de informação no Face do Pedrinho, 
no comentário anterior, aparece ele informando que é o Presidente da Câmara 
de Campo Mourão, no entanto ele não é mais, sendo que o nosso Presidente é 
o Vereador Toninho Machado.  
 
30/11             
Oficiais do Tiro de Guerra recebem moção durante solenidade de  
desligamento de atiradores da turma de 2014 

Aconteceu na tarde deste 
sábado (29), na sede do Tiro de 
Guerra de Campo Mourão, a 
solenidade de desligamentos 
dos atiradores matriculados em  
2014. O evento reuniu 
autoridades e lideranças locais, 
além de representantes de 
órgãos de segurança sediados 
na cidade e familiares e 
convidados dos atiradores. No 
encerramento da cerimônia, a 

Câmara Municipal de Campo Mourão fez a entrega de moções de 
congratulações ao Sub Tenente Osvaldo Domingues Almeida Júnior (chefe de 
instrução da unidade no período 2013-2014) e ao Sub Tenente Leandro 
Scarpin (instrutor do TG de Campo Mourão no período de 2012 a 2014). O 
primeiro está sendo transferido para Ponta Grossa e o segundo para Corumbá 
nas próximas semanas. 
As homenagens pelo Poder Legislativo, com forma de reconhecimento e 
agradecimento pelo trabalho realizado, aos dois militares foi resultado de 
moção apresentada pelo vereador Edson Battilani (PPS). Outros oito 
vereadores subscreveram a proposição, aprovada por unanimidade: Edson 
Lima (PPS), Toninho Machado (PR), Luiz Alfredo (PT do B), Sidnei Jardim 
(PPS), Olivino Custódio (PR), Elvira Schen Lima (PPS), Jorge Pereira (PR) e 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB). 
  
Crea/PR homenageado em Campo Mourão. 
O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná (Crea PR) 
recebeu na noite desta sexta-feira (28/11) a Comenda “10 de Outubro”, 
principal honraria outorgada pelo Município de Campo Mourão a entidades 
(pessoas físicas). A entrega aconteceu em sessão solene que reuniu um bom 
público no plenário Vereador José Pereira Carneiro, da Câmara de Vereadores, 
com a participação de autoridades e lideranças locais, além de muitos 
profissionais filiados e de dirigentes estaduais do Crea Paraná. 
A homenagem foi pelos 80 anos de atuação da autarquia e também em 
reconhecimento pelos serviços prestados a sociedade. Coube ao autor do 
projeto que resultou na outorga da honraria, vereador Edson Battilani (PPS), 
juntamente com a prefeita Regina Dubay, fazer a entrega da Comenda 10 de 
Outubro ao presidente do Crea Paraná, Joel Krueger, recentemente reeleito 
para mais uma gestão. 
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O dirigente estadual foi conduzido a mesa principal pela vereadora Professora 
Vilma Terezinha (PT) e pelo vereador Edson Battilani. Já o vereador Edilson 
Martins (PSD) fez a leitura de um trecho bíblico. O primeiro a discursar foi o 
vereador Edson Battilani, na qualidade de autor da proposição. Em seguida 
falou a prefeita Regina Dubay e o presidente do CREA PR, Joel Krueger (que 
aproveitou para relatar pontos da história da instituição e apresentar reformas 
realizadas no CREA de Campo Mourão). O último a discursar foi o presidente 
da Câmara Municipal, Toninho Machado (PR). 
Foi a 12ª sessão solene da 16ª Legislatura da Câmara Municipal de Campo 
Mourão. Compareceram os vereadores Toninho Machado, Edilson Martins, 
Edson Battilani, Edson Lima, Elvira Schen, Nelita Piacentini, Sidnei Jardim e 
Vilma Terezinha. 
Crea 
Mais de 70 mil profissionais estão registrados na autarquia, que é responsável 
pela regulamentação e fiscalização das empresas e profissionais da área de 
engenharia, suas ramificações, como tecnólogos, técnicos industriais, etc. O 
Crea tem o propósito de "resguardar o interesse público e a ética no exercício 
das profissões das Engenharias, da Agronomia, das Geociências, das 
Tecnológicas e Técnicas, buscando sua valorização, através da excelência na 
regulamentação, organização e controle destas profissões". A entidade 
estadual está subordinada às regulamentações do Confea (Conselho Federal 
de Engenharia e Agronomia).  
 
Médicos Marcos Corpa e Eufânio Saqueti homenageados na Acamdoze. 
Na noite desta quinta-feira, dia 27, sessão solene foi realizada no auditório da 
Comcam/Acamdoze para entre de títulos de menção honrosa aos médicos 
Marcos Corpa e Eufânio Estefano Saqueti.  
O título foi indicado pelo vereador Luiz Tavares Rosa (Engenheiro Beltrão) e a 
sessão foi conduzida pelo presidente da Acamdoze, Natanael Faria (Vereador 
de Araruna), que entregaram a homenagem juntamente com a prefeita Regina 
Dubay. 
Também participaram da solenidade, o deputado estadual Douglas Fabrício, 
deputado estadual eleito Márcio Nunes; o presidente da Câmara Municipal 
Toninho Machado e os vereadores Nelita Piacentini, Edson Battilani, Edson 
Lima, Olivino Custódio e Sidnei Jardim. 
 
 

TÁ SABENDO!          

04/11                              
Sidnei Jardim cobra reforma da ponte do Jardim Botânico    
Uma das reivindicações que o vereador Sidnei Jardim (PPS) encaminhou a 
Prefeitura, através de indicação apresentada na Câmara Municipal, foi para 
que seja executada a reforma e o alargamento da ponte entre as ruas João 
Eraston Schneider e das Tipuanas, que liga os jardins Gutierrez e Botânico. A 
ponte foi danificada com as intensas chuvas ocorridas no início deste ano, que 
prejudicaram o aterramento de uma das cabeceiras. De acordo com o 
vereador, apesar do tempo decorrido, o problema não recebeu a devida 
atenção do governo municipal. Sidnei chama atenção ainda devido ao fluxo de 
veículos no local, que aumentou consideravelmente devido a expansão dos 
jardins Botânico I e II. 
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13/11             
Lei sobre campanha de combate a pedofilia é exigida por Sidnei Jardim  
A Prefeitura de Campo Mourão terá que cumprir A Lei n°. 3481, de autoria do 
vereador Sidnei Jardim que trata sobre a campanha de esclarecimento e 
combate a pedofilia nos centros municipais de educação infantil e nas escolas 
municipais de Campo Mourão. 
Depois de aprovado por unanimidade dos vereadores, o Projeto de Lei de 
Jardim foi vetado pela prefeita Regina Dubay. No entanto o veto foi derrubado 
pela Câmara e a lei foi publicada no Órgão Oficial n°. 1763. Segundo a lei, a 
campanha deverá ser realizada nas “creches” e escolas da rede municipal de 
ensino, através da realização de palestras e seminários aos pais e alunos, 
assim como treinamento para professores e outros servidores que atuam 
nessas escolas, visando principalmente a prevenção e repreensão de 
atividades ilícitas, com denúncia aos órgãos competentes sempre que 
necessário. O vereador explicou que a o objetivo da lei é conscientizar, orientar 
e combater a pedofilia no Município. “Apesar do grande número de registros de 
casos de pedofilia, o número de condenações ainda é muito pequeno pela 
dificuldade em obter a denúncia e identificar o criminoso que cometeu o ato. 
Uma das formas de prevenir as vítimas e toda a sociedade deste mal é munir a 
população com informações a respeito de como se prevenir e denunciar casos 
de pedofilia, deixando claro que o silêncio precisa ser vencido para que 
possamos resgatar inúmeras crianças e adolescentes e dar a eles proteção 
merecida”, finalizou Jardim. 
 
24/11            
Discussão das irregularidades no cemitério acontece nesta terça.   
A Comissão Permanente de Legislação e Redação da Câmara Municipal de 
Campo Mourão reúne-se nesta terça-feira (25), a partir das 11 horas. Presidida 
por Sidnei Jardim (PP), a comissão é composta também pelos vereadores 
Olivino Custódio (PR) e Edilson Martins (PSD). Cinco projetos de lei constam 
da pauta para a reunião. Um deles, oriundo do projeto, oriundos do Poder 
Executivo, disciplina as construções funerárias, regime de preços e a 
remuneração pela concessão de terrenos. A matéria tramita em regime de 
urgência e já é resultado da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) instituída 
pela Câmara Municipal, no início do ano passado, que apurou uma série de 
irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu. Outro projeto autoriza 
o Poder Executivo a realizar aporte financeiro adicional ao Fundo Financeiro de 
Previdência Social dos Servidores Públicos do Município (Previscam). Também 
consta da pauta projeto de lei da vereadora Elvira Schen (PPS) que dispõe 
sobre o transporte de animal doméstico no transporte coletivo urbano de 
passageiros. A CPPLR também vai apreciar dois projetos de resolução: que 
altera dispositivo da lei que criou o Prêmio Município Modelo e que dispõe 
sobre a estrutura administrativa e organiza e implanta o quadro permanente de 
pessoal da Câmara Municipal.          
Vetos 
Na reunião será apreciado o veto parcial da prefeita Regina Dubay ao projeto 
que instituiu o 8º Programa de Recuperação Fiscal (Refiscam). Também será 
apreciado o veto total do Poder Executivo ao projeto do vereador Sidnei Jardim 
(PPS) que dispõe sobre a instalação de containers para depósito de lixo e 
entulho pelos cidadãos que atuam como carroceiros em Campo Mourão. 
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26/11            
Antônio Gancedo, líder comunitário foi homenageado na Câmara.     
Na sessão desta terça-feira (25/11), a Câmara de Vereadores fez a entrega de 
moção ao líder comunitário Antônio Gancedo pelo trabalho comunitário 
desenvolvido em favor da  comunidade rural denominada Fazenda Boa 
Esperança. Também pelo envolvimento com projetos voltados ao 
desenvolvimento do turismo no meio rural em Campo Mourão e região. 
O diploma foi entregue ao homenageado pelos vereadores autores da 
proposição – Isidoro Moraes (PP) e Edson Battilani (PPS) -, juntamente com a 
prefeita Regina Dubay. Outros sete vereadores subscreveram a proposição 
aprovada no Poder Legislativo: Antônio Machado da Silva, Edilson Vedovatti 
Martins, Jorge Pereira dos Santos, Nelita Cecília Piacentini, Olivino Custódio, 
Sidnei de Souza Jardim e Vilma Terezinha de Souza Pinto. A cerimônia foi 
acompanhada por familiares de Toninho Gancedo – como é conhecido -, 
amigos e convidados. Na mensagem justificativa da proposição que outorgou a 
homenagem, os vereadores autores destacaram: “É conhecida por todos à sua 
disposição e determinação, inclusive dispondo de recursos pessoais, em favor 
dos projetos Caminhos do Peabiru, Caminhadas na Natureza e Rota da Fé”. 
Também destacam que Toninho Gancedo tem se colocado à frente de 
movimentos reivindicatórios, como os recentes em favor da recuperação do 
asfalto e da pavimentação com pedras poliédricas da estrada que liga a sede 
do município até a igreja da Comunidade Boa Esperança.  
 
28/11            
Deputado reúne vereadores e pede apoio em projeto para recape de ruas.  
Douglas diz que o recurso foi solicitado por ele.      
O deputado estadual Douglas Fabrício, juntamente com o presidente do PPS 
em Campo Mourão, José Roberto Voidelo, esteve reunido nesta quinta-feira 
(27) com os vereadores do partido, Sidnei Jardim, Edson Battilani, Edson Lima 
e Elvira Schen. No encontro, o deputado pediu o apoio e voto favorável dos 
vereadores ao projeto que já está na Câmara Municipal e que autoriza o 
município a obter R$ 7 milhões de financiamento do governo estadual para 
recape e pavimentação de ruas. Recorda o deputado que o recurso que será 
liberado pelo governo estadual foi solicitado por ele em recente audiência com 
o secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano (Sedu), João Carlos 
Ortega, com a presença da prefeita Regina Dubay. “Agora está nas mãos dos 
vereadores e é importante que esse projeto seja aprovado o quanto antes 
porque é urgente a necessidade de melhorias nas vias públicas”, enfatizou o 
parlamentar, ao enaltecer o empenho dos vereadores que devem votar o 
projeto em sessões extraordinárias no fim de semana. o deputado também 
destacou a atenção do governo do Estado às suas reivindicações. “A exemplo 
do início do mandato, quando investiu R$ 4 milhões na infraestrutura urbana do 
município a nosso pedido, o governador Beto Richa irá encerrar esta gestão 
com esse importante repasse para Campo Mourão, que totaliza R$ 11 milhões 
somente para melhorias das vias públicas”, afirmou o parlamentar. 
 
 

TRIBUNA            

04/11            
Rubens Bueno prestigia de inauguração de novo bloco                   
Foi inaugurado ontem o novo bloco que abrigará a manutenção e garagem aos 
carros oficiais no campus da UTFPR de Campo Mourão. Na solenidade 
também foi apresentada a ampliação do Restaurante Universitário (RU). 
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Juntas, as duas obras custaram R$ 1, 4 milhão. Estiveram presentes no evento 
o reitor da UTFPR, Carlos Eduardo Cantarelli, o diretor do Campus de Campo 
Mourão, Heron dos Santos Lima, os vereadores Edson Battilani, Sidnei Jardim, 
Toninho Machado, a prefeita Regina Dubay e o deputado federal Rubens 
Bueno. Para o deputado, então prefeito de Campo Mourão quando foi 
implantado o CEFET no município, a universidade tem 'grande importância' 
para o desenvolvimento da região. "Nós fomos parceiros no início e seremos 
até o fim, porque é uma universidade de referência no Paraná e para o país", 
disse. Já o reitor da UTFPR, Carlos Eduardo Cantarelli, destacou a origem do 
campus, o envolvimento da comunidade e as parcerias. Após a cerimônia, as 
autoridades almoçaram no RU e no período da tarde, a convite do reitor, Bueno 
participou da posse dos novos servidores do campus. (Com informações da 
Assessoria).  
 
05/11            
Reforma e alargamento de ponte pedidos por vereador.       
Uma das reivindicações que o vereador Sidnei Jardim (PPS) encaminhou a 
Prefeitura, através de indicação apresentada na Câmara Municipal, foi para 
que seja executada a reforma e o alargamento da ponte entre as ruas João 
Eraston Schneider e das Tipuanas, que liga os jardins Gutierrez e Botânico. A 
ponte foi danificada com as intensas chuvas ocorridas no início deste ano, que 
prejudicaram o aterramento de uma das cabeceiras. Apesar do tempo 
decorrido, o problema não recebeu a devida atenção do governo municipal. 
Alerta ainda ao vereador que o fluxo de veículos no local aumentou 
consideravelmente devido a expansão dos jardins Botânico I e II. Sidnei Jardim 
pediu ainda a reforma e ampliação do Centro de Integração Primavera (jardim 
Primavera), com a instalação de portões, a cobertura da quadra esportiva e a 
instalação de ventiladores ou aparelhos de ar condicionado. Também pleiteou 
a instalação de iluminação pública em torno da Academia da Terceira Idade 
existente na praça Alvorada (jardim Lar Paraná), a limpeza e capinagem de 
terrenos baldios na rua da Província e providências para sanar o problema de 
poeira na avenida Belin Carolo (jardim Aeroporto), em decorrência da 
passagem de caminhões com concreto usinado.      
Asfalto           
Outras indicações foram para solicitar o recapeamento asfáltico da rua Prefeito 
Roberto Brzezinski (em especial entre as avenidas José Custódio de Oliveira e 
João Bento), da rua das Acácias (jardim Araucária) e da avenida Belin Carolo 
(jardim Aeroporto). Para a Rua Francisco Albuquerque, em frente ao Recanto 
dos Tropeiros, pediu a realização de operação tapa buraco.    
             
07/11              
Garis foram homenageados na Câmara        
Há 20 anos trabalhando como garis em Campo Mourão, Hamilte da Silva Paiva 
e Admilson Correia da Silva, funcionários da empresa Seleta Meio Ambiente, 
foram homenageados pela Câmara de Vereadores no final da tarde desta 
quinta-feira (6/11). Os dois receberão moção do Poder Legislativo por serem os 
garis com maior tempo de atuação no Município. O reconhecimento resultou de 
proposição apresentada pelo vereador Toninho Machado (presidente do Poder 
Legislativo) e a entrega dos diplomas aconteceram em cerimônia realizada no 
Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Cinco vereadores estiveram 
presentes – Sidnei Jardim, Vilma Terezinha, Nelita Piacentini, Edilson Martins e 
Toninho Machado -, além da prefeita Regina Dubay, de representes da 
empresa concessionária do serviço de limpeza pública e de colegas de 
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trabalho dos homenageados.        
              
08/11            
Sessões ordinárias da Câmara segunda e terça                               
As primeiras sessões ordinárias do mês de novembro da Câmara Municipal de 
Campo Mourão acontecem na próxima segunda e terça-feira (10 e 11/11), a 
partir das 19 horas, no Plenário Vereador José Pereira Carneiro. Também 
serão as primeiras sessões sob o comando no novo presidente do Poder 
Legislativo, Toninho Machado (PR), que foi eleito em substituição a Pedro 
Nespolo (SDD), que teve o mandato cassado no mês passado. Na ordem do 
dia, os vereadores vão discutir e votar três mensagens de veto da prefeita 
Regina Dubay. Dois projetos de lei aprovados pelo Poder Legislativo, de 
autoria do vereador Sidnei Jardim (PPS), foram vetados totalmente pela chefe 
do Executivo Municipal. Um deles determina a divulgação dos valores 
arrecadados a título de multas no trânsito do Município, enquanto o segundo 
dispõe sobre a obrigatoriedade de câmeras de segurança nos veículos de 
transporte coletivo. A prefeita vetou ainda, parcialmente, emendas que os 
vereadores aprovaram no projeto de lei que dispõe sobre a lei de diretrizes 
orçamentárias – LDO para o exercício financeiro de 2014. Cinco projetos de lei 
que constam da ordem do dia, oriundos do Poder Executivo, solicitam 
autorização para a abertura de créditos no orçamento do Município, totalizando 
R$ 3.874.142,70. Também será votado projeto de lei, de autoria do vereador 
Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos que comercializam gasolina em Campo Mourão a informarem 
seus clientes se a gasolina comercializada é formulada ou refinada. Na 
primeira parte da sessão serão deliberados 37 indicações e 20 requerimentos 
protocolados pelos vereadores.  
 
24/11            
Comissão da Câmara reúne-se nesta terça       
A Comissão Permanente de Legislação e Redação da Câmara Municipal de 
Campo Mourão reúne-se nesta terça-feira (25/11), a partir das 11 horas. 
Presidida por Sidnei Jardim (PP), a comissão é composta também pelos 
vereadores Olivino Custódio (PR) e Edilson Martins (PSD). Cinco projetos de 
lei constam da pauta para a reunião. Um deles, oriundo do projeto, oriundos do 
Poder Executivo, disciplina as construções funerárias, regime de preços e a 
remuneração pela concessão de terrenos. A matéria tramita em regime de 
urgência e já é resultado da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) instituída 
pela Câmara Municipal, no início do ano passado, que apurou uma série de 
irregularidades no cemitério municipal São Judas Tadeu. Outro projeto autoriza 
o Poder Executivo a realizar aporte financeiro adicional ao Fundo Financeiro de 
Previdência Social dos Servidores Públicos do Município (Previscam). Também 
consta da pauta projeto de lei da vereadora Elvira Schen (PPS) que dispõe 
sobre o transporte de animal doméstico no transporte coletivo urbano de 
passageiros. A CPPLR também vai apreciar dois projetos de resolução: que 
altera dispositivo da lei que criou o Prêmio Município Modelo e que dispõe 
sobre a estrutura administrativa e organiza e implanta o quadro permanente de 
pessoal da Câmara Municipal.         
Vetos             
Na reunião será apreciado o veto parcial da prefeita Regina Dubay ao projeto 
que instituiu o 8º Programa de Recuperação Fiscal (Refiscam). Também será 
apreciado o veto total do Poder Executivo ao projeto do vereador Sidnei Jardim 
(PPS) que dispõe sobre a instalação de containers para depósito de lixo e 
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entulho pelos cidadãos que atuam como carroceiros em Campo Mourão.  
             
26/11              
Líder comunitário foi homenageado pela Câmara                               
Na sessão desta terça-feira (25/11), a Câmara de Vereadores fez a entrega de 
moção ao líder comunitário Antônio Gancedo pelo trabalho comunitário 
desenvolvido em favor da  comunidade rural denominada Fazenda Boa 
Esperança. Também pelo envolvimento com projetos voltados ao 
desenvolvimento do turismo no meio rural em Campo Mourão e região. O 
diploma foi entregue ao homenageado pelos vereadores autores da proposição 
– Isidoro Moraes (PP) e Edson Battilani (PPS) -, juntamente com a prefeita 
Regina Dubay. Outros sete vereadores subscreveram a proposição aprovada 
no Poder Legislativo: Antônio Machado da Silva, Edilson Vedovatti Martins, 
Jorge Pereira dos Santos, Nelita Cecília Piacentini, Olivino Custódio, Sidnei de 
Souza Jardim e Vilma Terezinha de Souza Pinto. A cerimônia foi acompanhada 
por familiares de Toninho Gancedo – como é conhecido -, amigos e 
convidados. Na mensagem justificativa da proposição que outorgou a 
homenagem, os vereadores autores destacaram: "É conhecida por todos à sua 
disposição e determinação, inclusive dispondo de recursos pessoais, em favor 
dos projetos Caminhos do Peabiru, Caminhadas na Natureza e Rota da Fé". 
Também destacam que Toninho Gancedo tem se colocado à frente de 
movimentos reivindicatórios, como os recentes em favor da recuperação do 
asfalto e da pavimentação com pedras poliédricas da estrada que liga a sede 
do município até a igreja da Comunidade Boa Esperança.  
 
27/11             
Lixo e entulho são despejados em mata próxima ao rio 119     
Através de requerimento apresentado esta semana na Câmara Municipal de 
Campo Mourão, o vereador Sidnei Jardim (PPS) denunciou o despejo de lixo e 
entulhos em área de mata situada próxima ao rio 119, nos jardins Cidade Alta I 
e II. Fotos que mostram a situação acompanham a proposição que será 
encaminhada a Prefeitura e a Promotoria de Justiça. Sidnei Jardim quer saber 
se a administração municipal tem conhecimento do problema e, em caso 
positivo, que medidas estão sendo tomadas para sanar o problema. Indagou 
ainda sobre as providências adotadas pela Secretaria Municipal de 
Fiscalização, Controle e Ouvidoria ou pela Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente para evitar que crimes ambientais como o que está acontecendo nos 
jardins Cidade Alta I e II não ocorram e os responsáveis sejam punidos. A 
administração municipal terá ainda de informar ao vereador com que 
frequência fiscaliza as áreas em torno de rios e lagoas visando a preservação e 
quantas notificações e multas referentes a crimes ambientais foram emitidas 
em 2014, inclusive com o fornecimento de relatório. Também deverá comunicar 
à medida que serão adotadas para sanar o problema nos jardins Cidade Alta I 
e II, inclusive no sentido de que os responsáveis sejam punidos.   
Melhorias            
Onze indicações foram apresentadas por Sidnei Jardim nas sessões do Poder 
Legislativo, nesta semana, pleiteando a realização de melhorias nas zonas 
urbana e rural de Campo Mourão. Ele pediu a instalação de iluminação pública 
em toda a extensão da Rua Araguaia (jardim Santa Nilce II), o desentupimento 
de bueiros na Perimetral Tancredo Neves, o recapeamento das avenidas José 
Custódio de Oliveira (em especial no cruzamento doa a Rua São José) e João 
Bento (sobretudo entre a avenida João Batista Perdoncini e a rua São Josafat).  
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Bombeiros recebem caminhão solicitado por Douglas                 
Um novo e moderno caminhão de combate a incêndio, no valor de R$ 670 mil, 
já foi entregue ao Corpo de Bombeiros de Campo Mourão. O veículo é mais 
uma solicitação feita pelo deputado estadual Douglas Fabrício (PPS), que 
nesta quinta-feira esteve na sede da corporação acompanhado dos vereadores 
Sidnei Jardim, Edson Battilani, Elvira Schen e Edson Lima, além do presidente 
do PPS, Beto Voidelo. O deputado, que foi recebido pelo comandante, capitão 
Leandro Callegari, destaca que trata-se de mais um benefício que atende 
Campo Mourão e região. “Sempre tive esse compromisso com a segurança 
pública e graças a Deus temos conseguido muitos avanços junto ao 
governador Beto Richa. A população me ajudou com seu voto e eu agora 
trabalho para melhorar cada vez mais a vida da população”, enfatizou o 
deputado.                            
Outras conquistas                        
O parlamentar destacou ainda que nos últimos anos várias reivindicações 
foram atendidas, desde a reforço da frota de viaturas como do efetivo. “Ainda 
estamos trabalhando para elevar a categoria de Subgrupamento para 
grupamento de bombeiros. Isso é um pouco mais demorado mas temos o 
compromisso do governo de atender mais essa demanda”, comentou. Segundo 
o deputado, também já houve avanço nas suas reivindicações para melhorias 
nas estruturas das unidades de bombeiros instaladas em Ubiratã e Goioerê. 
“Na próxima semana já estaremos anunciando oficialmente um importante 
passo, que é a profissionalização dos bombeiros de Goioerê, que deixa de ser 
comunitária e passa a ser de responsabilidade do Estado”, anunciou. 
 
29/11                     
Campo Mourão homenageou o CREA PR.       
O Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná (Crea PR) 
recebeu na noite desta sexta-feira (28/11) a Comenda “10 de Outubro”, 
principal honraria outorgada pelo Município de Campo Mourão a entidades 
(pessoas físicas). A entrega aconteceu em sessão solene que reuniu um bom 
público no plenário Vereador José Pereira Carneiro, da Câmara de Vereadores, 
com a participação de autoridades e lideranças locais, além de muitos 
profissionais filiados e de dirigentes estaduais do Crea Paraná. A homenagem 
foi pelos 80 anos de atuação da autarquia e também em reconhecimento pelos 
serviços prestados a sociedade. Coube ao autor do projeto que resultou na 
outorga da honraria, vereador Edson Battilani (PPS), juntamente com a prefeita 
Regina Dubay, fazer a entrega da Comenda 10 de Outubro ao presidente do 
Crea Paraná, Joel Kruger, recentemente reeleito para mais uma gestão. O 
dirigente estadual foi conduzido a mesa principal pela vereadora Professora 
Vilma Terezinha (PT) e pelo vereador Edson Battilani. Já o vereador Edilson 
Martins (PSD) fez a leitura de um trecho bíblico. O primeiro a discursar foi o 
vereador Edson Battilani, na qualidade de autor da proposição. Em seguida 
falou a prefeita Regina Dubay e o presidente do CREA PR, Joel Kruger (que 
aproveitou para relatar pontos da história da instituição e apresentar reformas 
realizadas no CREA de Campo Mourão). O último a discursar foi o presidente 
da Câmara Municipal, Toninho Machado (PR). Foi a 12ª sessão solene da 16ª 
Legislatura da Câmara Municipal de Campo Mourão. Compareceram os 
vereadores Toninho Machado, Edilson Martins, Edson Battilani, Edson Lima, 
Elvira Schen Lima, Nelita Piacentini, Sidnei Jardim e Vilma Terezinha.   
Crea             
Mais de 70 mil profissionais estão registrados na autarquia, que é responsável 
pela regulamentação e fiscalização das empresas e profissionais da área de 
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engenharia, suas ramificações, como tecnólogos, técnicos industriais, etc. O 
Crea tem o propósito de "resguardar o interesse público e a ética no exercício 
das profissões das Engenharias, da Agronomia, das Geociências, das 
Tecnológicas e Técnicas, buscando sua valorização, através da excelência na 
regulamentação, organização e controle destas profissões". A entidade 
estadual está subordinada às regulamentações do Confea (Conselho Federal 
de Engenharia e Agronomia). 
 
 

REPORTAGENS JORNAL TRIBUNA 
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